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◎第１日目（９月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 16 井 元  宏 三 

 

１．総務行政について 

・専門職員の配置について 

 

 

２．教育行政について 

 

（１）夏休み中の部活の状況について  

 

 （２）熱中症対策について 

 

（３）施設における熱中症対策について 

 

（４）ひらど市民大学について 

 

 

３．保健行政について 

  

（１）市内のコロナの現状について 

 

（２）今後の対策について 

 

 

４．商工行政について 

  

（１）電気代、燃油高騰対策支援について 

 

 （２）インバウンドの対応について 
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◎第１日目（９月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ ７ 松 尾  実 

 

１．消防行政について 

 

（１）消防団の組織改編について 

県内では、消防団の団員減少に伴い分団の組織改編を実施している市もある

と聞くが、団員の確保が厳しい本市においても何らかの対策が必要ではない

か 

 

（２）消防団組織の今後について 

消防団組織活動の充実に向けた取り組みについて 

 

（３）県下消防団ポンプ操法大会の参加について 

本市独自の各分団参加のポンプ操法大会で技術力向上を図る取り組みなど

考えてみたらいかがか 

 

 

２．統括監の抱負と本市が抱える問題点について、どのように取り組まれるのか 

・任されている各テーマについて、どのように取り組まれるのか 

 

 

３．新設された平戸大橋入口交差点における問題点について 

・本来なら改良された交差点は、市民(利用者)からは歓迎されるはずであるが、 

改良された後から聞こえてくるのは、以前より交通渋滞で不便になったとの声 

を聞くが、今後改善される予定はあるのか 

 

 

４．交通船について 

・６月議会で質した問題点について、その後の対応は 
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◎第１日目（９月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ９ 山 内  貴 史 

 

１．本市における危機管理について 

 

（１）自然災害発生時における防災対策と生活環境保全対策について 

 

（２）被災時における地域住民と行政の関わり方について 

 

（３）道路（付属設備）管理について 

 

 

２．本市行政庁舎内における空調管理について 
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◎第１日目（９月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ８ 針 尾  直 美 

 

１．持続可能な移動手段の確保について 

 

（１）交通弱者の移動手段確保の現状と課題について 

 

（２）総合計画に掲げる主な取組『「地域公共交通計画」に基づく交通体系の維持』

の具体的取組内容について 

 

 

２「人と動物が共生する住みよい社会づくり」の取組について 

 

（１）「第３次長崎県動物愛護管理推進計画」及び「長崎県動物の愛護及び管理に

関する条例」を受けて、市はどのような取組を行っているのか 

 

（２）適正飼育の取組について 

 

（３）地域猫活動の推進について 

 

（４）ボランティア団体の育成について 

 

 

３．「ながさきピース文化祭 2025」の準備状況について 

 

（１）本市の基本的考え方について 

 

（２）実行委員会の設置など準備状況について 
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◎第２日目（９月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 18 近 藤  芳 人 

 

１．前期２年間の一般質問を振り返る 

 任期前半２年間の一般質問で「検討する」等の答弁があった事項について、その後

の進捗等を再確認する。 

 

（１）ＩＵターン者/世帯の定義を「自らの意思で平戸市に移住した人/世帯」

とすべし 

（２）域内流通を増やすべく、原価の内訳調査を行ってはどうか 

（３）地域に必要な職種を提示してＩＵターンを募る方法を検討すべし 

（４）アドバイザー協議会の活動を有償にして、空き家を活用した事業化相談業務

をてこ入れすべき 

（５）「一般住宅」の入居要件を緩和して若者の定住につなげては 

（６）中古住宅リフォーム物件のモデルハウス/改修内覧会の開催経費を補助して

中古住宅市場の活性化を図るべきだ 

（７）移住定住環境整備事業補助金に、住宅購入のみならず賃貸入居の費用支援を

追加すべし 

（８）行政情報のメルマガ化（選択可能な情報受信）の実現を 

（９）各種住民サービスを便利に使う「平戸アプリ」の実現を 

（10）「ＡＥＤ設置個所一覧」を利用可能な時間帯を含めて市民がいつでも参照で

きる形で公開できないか 

 （11）市政懇談会をネットで活用することで活発化できないか 

 （12）クレジット決済の定着状況はいかに 

 （13）まち協の収入を増やす方策 

 （14）小中学校の統廃合をプラスに活かせるような方策を模索すべし 

 （15）時代に即したストリート系のスポーツ施設があるといい 
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◎第２日目（９月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ ３ 神 田  全 記 

 

１．水産振興について 

 

（１）後継者の現状について 

 

（２）海岸、沿岸域の保全に関して 

 

（３）漁船の補助制度とＳＤＧｓに向けた考え方について 

 

 

２．農林畜産行政について 

 

（１）物価高騰による各品目の影響について 

 

（２）畜産経営の現状について 

 

（３）今後の産地づくりはいかに 

 

 

３．後期高齢者医療における保健事業について 

 

 

４．マイナンバーカードと健康保険証の一体化について 
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◎第２日目（９月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ５ 池 田  稔 巳 

 

１．鳥獣被害対策について 

 

（１）捕獲体制や被害の現状はどうなのか 

 

（２）猟友会への協力体制や今後の課題について 

 

（３）ジビエ事業への考え方を尋ねる 

 

 

２．新型コロナウイルス感染症について 

 

（１）新型コロナウイルス感染症の現状について  

 

（２）情報の共有や後遺症の問題等について 

 

 

３．平戸大橋入口交差点での混雑状況は改善が必要と考えるがいかがか 

  

 

４．生活ごみへの対応について 

 

（１）クリーンセンターへ運ばれるごみの現状について 

 

（２）ごみの分別やゴミステーションの状況について 

 

（３）ごみ袋の改善について 
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◎第２日目（９月７日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ２ 吉 住  龍 三 

 

１．目的税の使途と地域の振興のあり方について 

 

（１）本市においては地方税法に規定する目的税として、都市計画税と入湯税の課 

税が行われている。課税にあたっての市の基本的な考え方について 

 

（２）都市計画税の使途状況と今後の見込み 

 

（３）これまでの都市計画事業と、対象区域における利用価値等の向上について 

 

（４）課税区域にかかる現状と課題 

 

（５）都市計画税のあり方の再検討について 

 

 

２．職員の資質向上について～人口減少社会に対応した組織の構築 

 

（１）人口減少による自治体の規模縮小に伴い、職員の資質や政策形成能力が問わ

れている。人口減少社会に対応する組織の構築をどのように考えているか 

 

（２）前回の質問で見えてきた課題とその対応 

 

（３）総合計画策定プロセスについて（その後） 
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◎第３日目（９月８日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ 11 綾 香  良 浩 

 

１．鄭成功生誕400周年記念事業に向けた取組について 

 

 

２．世界遺産を活かした観光戦略と今後の課題について 

 

 

３．障がい福祉行政について 

  

（１）本市における就労支援の状況と、佐世保特別支援学校北松分校高等部との連 

携について 

 

 （２）障がいのある方や配慮を必要とする方、弱者にやさしいまちづくりの啓発に 

    ついて 

 

 


